



Aprobación 'fast track' de 20 iniciativas por parte de Morena y aliados es ilegal: Coparmex



La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) aseguró que la radicalización, la polarización y fallas procesales provocaron una serie de ilegalidades en la aprobación fast track de 20 iniciativas de leyes por parte de diputados y senadores de Morena y sus aliados PT y PVEM

“No estamos de acuerdo en que la elaboración o modificación de leyes que norman nuestras conductas como sociedad, nuestra vida política y económica y que todos debemos acatar, se realicen mediante procesos alejados de la deliberación pública”, dijo el organismo patronal.

Según el órgano empresarial, en un país como México que se precia de ser democrático no debe permitir ejercicios desaseados, que atentan contra la voluntad ciudadana y la Constitución.

La aprobación fast track de 20 iniciativas de leyes se dio con una persistente negativa a escuchar de manera activa la opinión de la sociedad civil, así como sin acatar la normatividad y el debido proceso legislativo, expuso.